

Ulises Domingo fue de los madrugones que fue a votar, esperó desde las 5:30 a.m. en Orotina. CARLOSHERVANDEZ



Unas dos horas debían esperar las personas para que ayer mismo el TSE les diera la cédula. Javiero laves



La jornada cívica fue ejemplar, no hubo incidentes graves.

<u>unal resolvió a tiempo los reclamos que se presentaror</u> calor mas grande lo puso la ge cos que madrugaron durante la las 7a.m. registramos todas las jun-Hegando.

ALEJANDRA HERRERA SHIRLEY SANDIY rococaljatel@noicoaben

reievar a un companero a primeguarda privado y ayer tema que orotinense que trabaja como Ulises Domingo Pérez es un

gas desde las 5:30 a.m. para aga portón de la escuela Primo Varrrar un buen campo y votar tem-Fueporesoqueseparojuntoal

Ulises fue uno de los pocos ti-

se lograran abrir con fiscales, y a

mesas electorales asociadas a la

'Se reportaren problemas en 10

ausencia de miembros para estas,

fiesta electoral de este domingo.

taciones comenzo a calentar en la teorológico, el ambiente de las vozo tanto sol como pronostico el Me-Aunque en algunas partes no hi

a conocer que las 6,617 mesas esta-Supremo de Elecciones (TSE); dio A las 8 de la mañana el Tribunal

porto y en las otras dos los miem gio porque en uno el votante lo repros de mesa se dieron cuenta.

día sacar la cédula. El Tribunal inuna gran fila de gente que preten A las 3:30 p.m. en el TSE había

tas electorales", detallo Hector

Fernández, del TSE.

se supo de tres casos donde los miembros de junta entregaron do ble papeleta presidencial. Agrego que durante la manana

Sin embargo, el error se corri-

tento entregarlas conforme iban

todo se niciera con transparencia. diferentes urnas para viguar que nales que fueron distribuidos en unos 200 observadores internacio-Desde el jueves están en el país

convivios con la prensa se inicio la do vacas, entre oraciones y con Cada uno en lo suyo. Ordenan-Solis, Otto Guevara y Laura Chinjornada de los candidatos Otton

candidatos mayoritarios habian A eso de las 10 a.m, ya los tres

a las 7:10 a.m., en la la escuela Pe-Uruca a las 9 a.m. el colegio Julio Fonseca, en La dro Pérez, Otto Guevara lo hizo en El primero en hacerlo fue Solis

samparados, a las 10:15 a.m. Laura Chinchilla votó en la escue la Joaquín García Monge, en De La candidata liberacionista

el presidente Oscar Arias. a las 11 de la manana, habia votado la 1 p.m.m en la escuela Carlos Sa nabria, en Pavas. Alli mismo, perc Luis Fishman hizo su marca a